



9 mars 2009 – 9 mars 2013 : quatre ans d'ouverture au public.

Le 9 mars 2009, les étudiants de Paris et d'Ile-de-France empruntaient pour la première fois le chemin qui les menait dans les salles de lecture de la bibliothèque Sainte-Barbe.

Quelques milliers les premiers mois, vous êtes aujourd'hui plus de 37 000 inscrits, à fréquenter la bibliothèque, à emprunter ses ouvrages et bénéficier de ses services. Vous avez passé 840 941 fois le contrôle d'accès en 2012.

Enrichies chaque année de 10 000 volumes, nos collections comptent à ce jour 146 000 livres, 273 titres de périodiques et 52 ressources électroniques, tous sélectionnés en fonction de vos besoins et en libre accès. L'an dernier, vous avez enregistré 147 500 prêts sur nos bornes automatiques : nos collections ont trouvé le public qui les fait vivre.

Le catalogue et tous les services proposés par la bibliothèque Sainte-Barbe sont consultables sur son nouveau site web : <http://www.bsb.univ-paris3.fr/>

Notre équipe est fière d'avoir réussi le pari de cette ouverture en plein cœur du Quartier latin.

Grâce à votre présence active, à vos remarques, vos suggestions, nous trouvons quotidiennement matière à améliorer nos services et à poursuivre notre développement.

Merci à tous ceux qui font notre succès.